

Claude WALLENDORFF
Conseiller Général
Maire de GIVET



Didier CERF
Délégué Régional du Comité
Français pour Yad Vashem

Vous prie de bien vouloir assister à la Cérémonie au cours de laquelle
un diplomate de l'Ambassade d'Israël en France
remettra à titre posthume
la Médaille des Justes parmi les Nations

à

Lucien et Marie ACHART et Georges et Lucienne DEREIMS
représentés par leur fille et petite-fille Gisèle LELONG-DEREIMS et
leur petit-fils et arrière petit-fils Eric LELONG.

Le dimanche 6 juillet 2008 à 11h30

Dans les salons d'honneur du Centre Culturel des Récollectines, 18, rue Méhul, GIVET
un vin d'honneur sera offert à l'issue de la cérémonie.

La Médaille des Justes est décernée par l'institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives
qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation, au péril de leur vie.